

# Prevención en caso estafa a INCAFE

El Juez Quinto de lo Penal de San Salvador previno al Dr. José María Méndez, acusado, para que presente a ese tribunal los originales de los documentos de las Compañía Salvadoreña de Café, que se mencionan en la estafa a esa institución por más de 400 mil colones.

La resolución del juez, según se supo en dicho tribunal, surgió ante la evasiva de parte de dicha institución, por facilitar dichos originales a los peritos calígrafos nombrados por ese tribunal. Ellos —se dijo— practicarían un estudio

y análisis a fondo acerca de la autenticidad de los documentos originales, cuyas copias están agregadas al juicio sobre averiguar una estafa por 440 mil colones en perjuicio de la misma compañía y supuestamente cometida por el Dr. Héctor Marnado Trejo, ex-funcionario de la misma.

Dicho profesional es reo ausente, únicamente guarda detención Santos Paz Trigueros, quien se desempeñaba como vigilante particular del Dr. Trejos. El detenido, según las investigaciones

Pasa a la página 45

## Reunión sobre planeamiento

Se inauguró recientemente la II Reunión Técnica de Directores de Proyectos de Areas de Planeamiento, en el Instituto Centroamericano de Administración y Supervisión de la Educación.

Así lo informó la Oficina de la Secretaría General de la Organización de Estados Americanos, en nuestro país, O.E.A.

Al certamen, asistieron 21 directores de proyectos multinacionales y cuatro invitados especiales, quienes hicieron exposiciones sobre temas técnicos de la especialidad.

En la ceremonia, del Departamento de asuntos educativos de la O.E.A., pronunciaron discursos, la directora de ICASE, pro-

Pasa a la página 54

## A jurado hombre que mató a mujer dormida

Por homicidio agravado en su compañera de vida, a quien la última de dos leñazos en la cabeza, cuando estaba dormida, irá a jurado el reo confeso Secundino Méndez Ramos, según se supo en el Juzgado Séptimo de lo Penal, que instalará dicha vista pública el próximo marzo 23.

Costa en el proceso, que María Teófila Campos, dormía en su casa de habitación, situada en el barrio San José de Olocuilca, en la noche del 30 de agosto de 1979, cuando su compañero de vida llegó hasta el interior de la habitación y le propinó dos garrotazos.

Posteriormente se dio a la fuga, siendo capturado horas más tarde. Del crimen dieron cuenta vecinos del lugar de los hechos, quienes vieron salir de la habitación de la víctima a Méndez Ramos, con el leño en la mano.

Al ser interrogado el reo, éste reveló que le había dado muerte a su compañera de vida por celos. Lo mismo dijo en los tribunales cuando se le tomó la declaración de inculcación. Se hizo ver que dicho sujeto fue procesado en el mes de julio de 1978 por lesiones menos graves en su compañera de vida, pero fue excarcelado.

Pasa a la página 59

# Población escolar crece en el país

Un notable incremento en la población estudiantil ha tenido El Salvador, en los últimos cinco años, según informes de la Dirección General de Estadísticas, con referencia a los datos proporcionados por los centros educativos en general.

Se abarca la Educación Primaria, Básica, Media y Superior, tomando en cuenta colegios nacionales y privados, así como centros académicos e instituciones universitarias. En sólo un año en Educación Básica se tuvo un número de estudiantes que ascendió a la cifra de

ciento ochenta y dos mil trescientos sesenta y seis, en San Salvador.

En un año, también, se tuvo una cifra de más de setenta y cuatro mil escolares, sólo en Santa Ana; también en La Unión, se tuvo en un año la suma de cincuenta y dos mil cuatrocientos cuatro escolares.

En el ITCA

En recientes informes, del Instituto Tecnológico Centroamericano de Santa Ana

Pasa a la página 27



Foto de LA PRENSA, por Paredes

JURAMENTACION. (San Vicente). El sábado anterior fueron juramentados en la casa comunal de esta ciudad, las 60 Juntas Receptoras de votos que tendrán a su cargo el escrutinio del próximo evento electoral que habrá de de-

sarrollarse el domingo 28. El acto fue presidido por los miembros de las Juntas Electorales Departamental y Municipal, con la asistencia del Sr. René Segovia del CCE.



TRIPLE CHOQUE. Este taxi es el vehículo que resultó más dañado durante el triple choque efectuado anteanoche en el Boulevard Los Héroes. No fue posible determinar la causa ni el culpable del accidente, pero varios testigos expresaron

que en esa concurrida vía, como en otras arterias de la capital, se irrespeta las regulaciones de tránsito con el consiguiente peligro para automovilistas y peatones.

## 4 muertos caer camión liviano en río Tomayate

Trágico accidente, con saldo de cuatro muertos, se registró el sábado anterior, al caer en el río Tomayate el pick up P-12503, a inmediaciones del ingenio El Angel, jurisdicción de Apopa.

Como víctima del accidente fueron identificados Maximiliano Carballo, de 25 años; Luis Alonso

Carballo, de 24; José Antonio Carballo Díaz, de 22 y otro no identificado.

El camión cayó desde la carretera hasta el río. El vehículo quedó totalmente destruido; los cuerpos de las personas mencionadas cayeron en distintas partes, es decir unos por un lado y otros en diferentes,

Pasa a la página 34



Foto de LA PRENSA, por Paredes ULTIMADA. (San Vicente). Narcisca de los Angeles Fuentes de 35 años, fue asesinada en un ataque extremista en Tecoluca. Residía en barrio Pasauquina de la misma población.

## No aparece padre y sus dos hijos secuestrados

(Santa Ana). Padre y sus hijos fueron secuestrados desde el 28 de enero pasado por un grupo de hombres armados que se conducían en un pick up. La señora Elba Isabel Morán de Escobar, ha acudido a todos los cuerpos de seguridad y no encuentra a su esposo don Euladio Modesto Escobar

Lucero, de 47 años y sus hijos José Rolando, de 17 años y José Mauricio Lucero Morán, de 19 años de edad.

Los hombres armados, según los informes, llegaron preguntando por una joven supuestamente dedicada al terrorismo y al no encontrarla optaron

Pasa a la página 34

## A plenario causa contra autor de un asesinato

Simultáneamente fue elevada a plenario y se ordenó practicar nuevas diligencias en la causa instaurada contra el reo presente Eliseo Santamaría Peña, por delito privado y muerte por estrangulamiento en la menor Ana Virginia Jiménez, de 8 años, se informó ayer.

Una de las nuevas diligencias por practicarse se

efectuará este lunes 23, con la ampliación de la inspección del sitio en que fue muerta la menor Ana Virginia Jiménez. En esta diligencia se determinará la distancia entre el lugar donde fue encontrado el cadáver y el sitio donde principió el hecho.

La ampliación de la inspección de dicho sitio —

Pasa a la página 54



ASESINADA. La señora Isabel Ramirez, de 35 años, fue asesinada por su compañero de vida, Francisco Portillo, en Ateos, la semana pasada.

# Plan explicativo sobre cómo votar

Campaña explicativa sobre cómo debe actuar el ciudadano para emitir su voto ha puesto en marcha el Consejo Central de Elecciones.

El día de la votación, se dijo en el C.C.E., en todo el país, especialmente en las cabeceras departamentales, ciudades y pueblos así como en la capital de la República habrá diferentes sitios de votación, cada uno de ellos con regular número de Juntas Receptoras de Votos con el fin de que el ciudadano pueda emitir su voto en forma rápida y segura. Todos los sitios de votación, se dijo,

estarán convenientemente vigilados por la Fuerza Armada para evitar desórdenes y alteraciones del orden público, pero en ningún momento para presionar o amenazar la pureza del sufragio.

La misión de los cuerpos de seguridad y de la Fuerza Armada ese día en los puestos de votación, será únicamente para cuidar el orden, se dijo en el C.C.E.

El ciudadano debe tomar muy en cuenta que al presentarse a la Junta Receptora de Votos, debe identificarse con

Pasa a la página 45